

NEUE FARBIGE BLÜTENPRACHT BEIM KREISEL RIGGENBACH

16. Dezember 2020

Zur weiteren Optimierung wurde Ende November 2020 auf dem Kreisel ein nachhaltiger und gezielter Pflegeeingriff durchgeführt. Gemeinsam mit der suisseplan Ingenieure AG raum + landschaft, hat das Gemeindebauamt die Aufwertung vorgenommen. Es wurden über 100 einheimische, reich blühende Stauden gepflanzt, welche den Kreisel im kommenden Jahr von Frühling bis Herbst zusätzlich aufblühen lassen werden. Stauden, wie der blau blühende Natterkopf (*Echium vulgare*) oder die gelb blühende Färber-Hundskamille (*Anthemis tinctoria*), sind insbesondere für unsere Bienen äusserst wertvolle Futterpflanzen. So profitiert nicht nur die Bevölkerung von den Aufwertungsmassnahmen, sondern auch die Biodiversität wird damit gezielt gefördert.

